



Jesús Fórmigo/Ical

**CULTURA****EL EMBAJADOR DE JAPÓN APUESTA POR POTENCIAR LA COOPERACIÓN CIENTÍFICA CON ESPAÑA**

El embajador de Japón en España, Kazuhiko Kosikawa, apostó por la cooperación de su país el nuestro «en el campo de la ciencia y la tecnología», a través de disciplinas como «la robótica, la nano-medicina, la física nuclear o la astrofísica». Así lo destacó durante la inauguración esta tarde la XVI Semana Cultural del Japón que se celebra en el Centro Cultural Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca (USAL). En este marco y a lo largo de la semana, se desarrollarán una serie de talleres, recitales y conferencias con el objetivo de acercar la cultura japonesa al público salmantino.